



Hochschulzertifikat

Nach erfolgreich abgelegter Prüfung zum Abschluss des berufsbegleitenden Qualifizierungsprogramms "Sachverständige/r im Bauwesen", das vom Institut Fortbildung Bau (IFBau) der Architektenkammer Baden-Württemberg durchgeführt wird, erhält

Frau Dipl.-Ing. (FH) Seija Barth

das Hochschulzertifikat

Sachverständige für Schäden an Gebäuden (HTWG Konstanz / IFBau)

Konstanz, 27. Juli 2016

Prof. Dr. Ing. Carsten Manz

Präsident

Hochschule Konstanz

Stuttgart, 27. Juli 2016

Dipl.-Ing. Markus Müller

Präsident

Architektenkammer Baden-Württemberg